

Wali Kota Solok Audiensi dengan Gubernur Sumbar, Bahas Peresmian Stadion Marah Adin dan RSUD Serambi Madinah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 6, 2025 - 18:15



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, melakukan audiensi dengan Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah, di Ruang VVIP Bandara Internasional Minangkabau, Senin, 6 Januari 2025. Pertemuan ini membahas agenda penting terkait peresmian dua fasilitas baru di Kota Solok, yakni Stadion Marah Adin dan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Serambi Madinah.

Dalam audiensi tersebut, Wali Kota Solok didampingi oleh Pj. Sekdaprov Sumbar Yozawardi Usama Putra, Kadishub Sumbar Dedy Diantolani, serta Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok, Nurzal Gustim.

Pada kesempatan itu, Wali Kota Solok melaporkan rencana peresmian Stadion Marah Adin dan RSUD Serambi Madinah kepada Gubernur Sumbar. Ia juga mengundang Gubernur Mahyeldi dan Wakil Gubernur Audy Joinaldy untuk turut hadir dalam acara yang diharapkan menjadi tonggak sejarah bagi masyarakat Kota Solok.

"Kami melakukan koordinasi sekaligus melaporkan dua agenda penting, yakni peresmian Stadion Marah Adin dan RSUD Serambi Madinah. Kami berharap Buya berkenan hadir untuk memeriahkan acara ini," ujar Zul Elfian Umar.

Selain itu, Wali Kota Solok juga mengusulkan pertandingan persahabatan di Stadion Marah Adin, yang diharapkan dapat diikuti oleh Gubernur dan Wakil Gubernur Sumbar sebagai bentuk dukungan terhadap kemajuan olahraga di Sumatera Barat.

Menanggapi laporan tersebut, Gubernur Mahyeldi Ansharullah menyambut baik undangan dari Wali Kota Solok. Ia menyatakan kesediaannya untuk menghadiri acara peresmian jika tidak ada agenda mendesak lainnya.

"InsyaAllah, Pak Wali Kota Solok. Kalau tidak ada halangan yang mendesak, kita akan hadir," jawab Mahyeldi.

Peresmian Stadion Marah Adin dan RSUD Serambi Madinah menjadi bukti nyata komitmen Pemerintah Kota Solok dalam meningkatkan pelayanan publik. Dengan hadirnya dua fasilitas tersebut, diharapkan akan membawa dampak positif bagi masyarakat, baik di sektor kesehatan maupun olahraga.

Masyarakat Kota Solok pun menantikan peresmian dua fasilitas ini sebagai simbol kemajuan daerah. Pemerintah Kota Solok terus berupaya membangun infrastruktur yang modern dan berkualitas agar sejajar dengan daerah lain di Sumatera Barat.